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对股市分析节目，股市分析节目开场

电视节目中的股票分析准确度高吗

分析股票涨跌是有一定规律的，廖英强能在股灾期间操作39次，成功36次，说明
廖英强在股票涨跌概率方面有一定的研究！股票的各种k线配合成交量的大小与涨
跌有很大的关系，只有深入研究的人才能做到股灾期间胜率将近百分之90！

我国最有良心的股市分析师有哪些

时间远一点的有徐凯南，1993年10月大盘破位，他当天就号召散户做空，被封。
还有安妮，1996/1997年，推荐深发展和川长虹，1997年中还开了股民告别会，
功成身退，名利双收。

2001年，刘姝威揭露蓝田股份，毫不利己是大勇气！是女中豪杰。

2008年元月8日，赵丹阳解散了赤子之心基金，成全他自己。那封告别信应该写进
大学课程里。

2015年，李大霄号召散户买好股，也是个善良的人，听他的话起码16/17年挣钱
。

如何成为一个股票分析高手

如何成为一个股票分析高手？

炒股炒什么？炒的是个股的趋势。准确的说是炒它的上升趋势，避开它的下跌趋势
。

判断趋势用什么？用基本面判研吗？显然不靠谱。基本面是判研企业的未来，而炒
股是追求当下的利益。所以，判研个股中长期的趋势及短期趋势就成了炒股的首要
任务。

判研趋势用技术指标，这是毫无疑问的。

趋势判断看布林，具体操作MACD，底部顶部KDJ。能够熟练的运用这三个指标，
基本可以立于炒股的不败之地了。

仅仅是懂技术指标，还不能成为“高手”。高手是对技术指标的融汇贯通，是对各
种技术分析原理的理解和运用，是对技术指标特殊规律的探索和总结。
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比如，布林指标的七个特殊运行规律之一就是“峰值产生背离，背离必定回踩”。
布林峰值可以产生于日线，也可以是周线、月线或者季线年线。不管哪一级趋势，
一旦形成峰值，必然回踩该趋势中轨，毫无例外，这是“铁律”。

A股某酒业，最高2587/股，现价1872/股，下跌近40%。调整到位了吗？远远没
有。为什么？因为它是“年线布林峰值”。而年线布林峰值是最大级别的峰值，它
的回踩就是“熊市”，即“长期调整”。

该股年线布林上轨位于1695.16，目前股价1872，仍位于上轨之上。中轨位于417
.55，吓人不？

难道它一定会发生“年线峰值回踩”吗？它的季线布林运动就是佐证。

目前该股季线布林峰值明显的产生了“背离”，季线布林上轨位于2489.68，股价
1872.50，正在向季线中轨移动，目前季线中轨位于1324.32。

该股一定会回踩季线布林中轨吗？是的，因为季线MACD马上就要高位由红翻绿
了。季线MACD的高位翻绿，就是给布林的技术分析做了病理上的最后确诊。

如果你信技术分析，如果你信“布林峰值回踩”是毫无例外的“铁律”，那么你现
在会相信媒体上说的“某酒业业绩非凡，调整到位，已经到了建仓的区域了”这种
说辞吗？

如果是“高手”，只相信自己的判断，而不会去理睬别人的说辞。

某酒业是年线布林峰值，而美国的三大股指均是“年线布林峰值”，其季线布林的
背离走势与某酒业的季线布林走势如出一辙，特别是季线MACD均处于高位翻绿状
态。美国三大股指进入长期调整已经不可避免。

美国股市的长期熊市，会造成A股也进入长期调整吗？很多股民关心这个问题。

我认为不会。因为从布林指标的运行原理来说，年线布林中轨就是各类调整的最终
“底部”。

这一点可以从A股运行的历史进程得到充分的证实。

最早是1995年，上证年线布林中轨位于539.62，指数最低打压至524.43，短暂击
穿年线布林中轨，引发趋势反转，迎来了5年的上升行情。
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第二次指数触碰年线布林中轨是2005年，上证年布林中轨位于1053.99，指数最
低打压至998.23，终于引发了两年时间的强烈行情。

第三次指数触碰年线布林中轨是2013年，上证年线布林中轨位于1862.84，指数
最低1849.65，诱发了近两年的中级反弹。

第四次指数触碰年线布林中轨是2018年，上证年线布林中轨位于2423.72，指数
最低到达2449.20，再次引发行情的反转。

如今大盘年线布林中轨位于2760.91，指数位于3024.39，两者之间的距差不足10
%，如何支撑熊市的长期调整？所以，布林指标的运行原理告诉我们：第一，今年
的大盘底部就在2761附近，而明年的大盘底部将顺延至2850附近。如果大盘第五
次触碰年线布林中轨，行情必然再一次反转。第二，因为年线布林形态的不同及年
线布林中轨的位置不同，A股和美国三大股指的分道扬镳就在今明两年的最后一调
之中了。

扯了这么许多，我只是想说明理解技术分析原理的重要性。技术原理经实践检验及
总结提高，就能使自己的认识产生飞跃，就能向“炒股高手”更靠近一步。

想成为炒股高手，没有捷径，潜心研究，反复验证，由此及彼，由表及里，失败不
气馁，成功不骄傲，最后才能由量变到质变，成为炒股的成功人士。

股神们分析股票各种技术线靠谱吗

是否靠谱不同的人不同见解，不重要。又不是收费，供大家参考而已，你输也不会
给你承担风险，你赢也不会分享你一分，主导权在你，是吧!
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